
Ce qui me rend heureuse, c’est

l’énergie et l’espoir qui

m’envahissent au sortir d’un

colloque sur l’Humanitude. C’est

la collecte de toutes les

informations et expériences des

autres que je vais pouvoir à mon

tour faire « passer ». C’est aussi

cette initiative qui me remplit de

bonheur, le bonheur d’imaginer

que vous, vous êtes en train de lire

ces lignes écrites pour vous.

Mazal 52 ans Lilas
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